



**Durante la más reciente sesión del Consejo de Defensa Provincial (CDP), este domingo, se puntualizaron las medidas para el aseguramiento del territorio ante el paso de la Tormenta Tropical (TT) Elsa. El encuentro estuvo presidido por la presidenta y el vicepresidente de este órgano, Maridé Fernández López y Alexandre Corona Quintero, respectivamente.**

Según trascendió en la reunión, ya han sido evacuadas más de 150 personas, de un total de 4812 identificadas por vivir en zonas vulnerables a las intensas lluvias, y la evacuación continúa en el transcurso de esta jornada. Se informó además que 13 embarazadas, a término de la gestación, fueron trasladadas desde la montañosa localidad de San Blas hasta el Municipio de Cumanyagua.

Del total de centros de aislamiento, 16 ya cuentan con grupos electrógenos y se trabaja hoy en la instalación de los seis restantes. El Doctor Salvador Tamayo Muñoz, director provincial de salud, informó que los esquemas de asistencia médica en la atención primaria y del transporte sanitario están puntualizados. Como resultado, se completó el equipamiento en sitios intrincados de la geografía cienfueguera y están garantizados los medicamentos y suministros médicos de los centros asistenciales.

Referido a la alimentación de la población, se analizó la continuidad de la venta de la canasta básica en la red de unidades del comercio interior, así como productos cárnicos en las tiendas de las empresas CIMEX y Caribe.

Integrantes del subgrupo de alimentos comunicaron que 150 t de harina fueron entregadas a la Empresa Provincial de la Industria Alimentaria para la elaboración de galletas, dulces y pan. De esa cantidad, la Cadena Cubana del Pan recibió unas 22 toneladas para sostener las ventas liberadas. Igualmente, se dijo que unos 700 quintales de viandas procedentes de los principales polos productivos serán distribuidos este domingo en los mercados y placitas de la ciudad cabecera.

En otros temas, las máximas autoridades cienfuegueras insistieron en que se garantice el abastecimiento de agua a la población antes y después del meteoro. Más de 20 carros cisternas suministran el recurso a pobladores de todos los consejos populares de la ciudad cabecera y se chequean, permanentemente, los circuitos y sistemas eléctricos de las fuentes de abasto.

Especialistas del subgrupo de agua aseguraron que los embalses de la provincia no ofrecen peligro aun cuando el modelaje presentado estima que durante el paso del organismo ciclónico las precipitaciones alcancen los 200 mm o, incluso, sobrepasen esta cantidad.

En cuando al paso de la TT Elsa por territorio cienfueguero, El MSc. Virgilio Regueira Molina, del Centro Meteorológico Provincial, aseveró que, en consecuencia con los modelos de pronósticos, se espera que la influencia del organismo sobre la Cienfuegos comience a partir de la madrugada del próximo lunes y se extienda hasta la mañana del martes 6 de julio. Hasta el momento de la reunión del CDP, la TT Elsa mantenía vientos sostenidos de hasta 118 km/h y una velocidad de traslación de 20 km/h. Regueira Molina adelantó que a partir de las seis de la mañana del lunes habrá olas de entre tres y cuatros metros en el litoral cienfueguero, unidas a una sobreelevación del mar de hasta 15 cm.

Tanto Fernández López como Corona Quintero insistieron en verificar cada medida para minimizar daños humanos y materiales e indicaron que se organicen desde ahora las brigadas que participarán en la etapa de recuperación.